

# BIG ISSUE

## Babinsa 21/Kajoran Bantu DPU Bersihkan Pohon Di Jalan

Rony - [MAGELANG.BIGISSUE.ID](http://MAGELANG.BIGISSUE.ID)

Sep 15, 2022 - 13:22



*Serda Sutiyono beraama masyarakat dan DPU membersihkan ranting untuk memperlancar akses jalan*

MAGELANG,-- Kurangi resiko kecelakaan, Babinsa Koramil 21 Kajoran Serda Sutiyono dan warga kerja bakti pembersihan pohon bersama Dinas Pemeliharaan Umum Rutin Jalan Dan Jembatan(DPUPR) Kabupaten Magelang, Kamis (15/09/2022).

Kegiatan tersebut sebagai upaya antisipasi terjadinya pohon tumbang saat turun hujan yang disertai angin kencang, yang dapat membahayakan keselamatan pengguna jalan. Kerja bakti di fokuskan penebangan pohon-pohon yang sudah tua dan mengering, bertempat di jalan raya Kajoran-Salaman, Kecamatan Kajoran Kabupaten Magelang.

Serda Sutiyono mengatakan, kondisi cuaca yang tidak menentu dan sering terjadi hujan di sertai angin kencang menimbulkan banyak kerawanan, terutama pohon tumbang yang berada di pinggir jalan.

Mengantisipasi hal tersebut, kita bersama warga bergotong royong melaksanakan kerja bakti penebangan pohon-pohon yang sudah tua di pinggir jalan, sebab dikhawatirkan dapat membahayakan pengguna jalan yang melintas" ungkap Sutiono.

Menurutnya, kerja bakti kali ini memilih sasaran membersihkan area jalan, selain memangkas ranting-ranting di kanan kiri jalan, juga menebang pohon yang sudah berumur tua dan rawan roboh menghalangi jalan yang dapat menimbulkan kecelakaan lalu lintas.

Sementara itu Danramil 21/Kajoran di tempat terpisah menyampaikan agar para babinsa selalu menjalin sinergi dengan insntasi terkait dalam pembinaan kewilayahan. Menghimbau kepada warga apabila di dekat rumahnya ada pohon besar dan rawan roboh, terutama dekat dengan jaringan listrik agar segera di tebang sebelum menimbulkan kerugian materiil bahkan korban jiwa.

"Apabila membutuhkan bantuan tenaga, dapat kita lakukan secara gotong royong bersama seluruh warga, dengan situasi dan kondisi cuaca saat ini, kita harus meningkatkan kewaspadaan dan mengantisipasi segala kemungkinan yang dapat menimbulkan bencana. Lebih baik mencegah dari pada menyesal di kemudian hari," pungkas Danramil.

Sementara kades Madugondo Moro Katon menyampaikan apresiasi dan ungkapan trimakasih atas bantuan yang di laksanakan oleh Koramil 21/Kajoran atas pengerjaan kali ini cepat selesai dan akses jalan raya cepat terkondisikan dengan lancar.